

# 河内小だより

平成23年7月20日 7

## 元気で、安全で、有意義な夏休みを！

例年よりもかなり早く、7月上旬に梅雨が明けました。その後は、連日、青空と最高気温30度以上の夏本番の天気が続き、大型台風の接近までありました。そして、いよいよ明日から、子どもたちが楽しみにしていた夏休みが始まります。

### 1 全校登校日について

夏休みの全校登校日は、8月29日(月)の1日だけとします。これまでは、広島平和記念日(原爆の日)の8月6日も、平和の大切さを考える登校日にしていましたが、今年は、夏休みより前の7月1日(金)に平和の集いを行いましたので、8月6日(土)は登校日としないことにしました。今年の8月6日は、平和記念式典のテレビ中継を親子でご覧になるなどして、ご家庭で平和の大切さについて話し合っただけであればと思います。



### 2 原爆慰霊碑の碑前祭参加について

今年は、平和記念公園内の多くの原爆慰霊碑の内、元安橋近くの「原爆犠牲ヒロシマの碑」の碑前祭に本校の児童が参加することになりました。8月5日(金)に行われるこの碑前祭の司会者と誓いの言葉の役は、他のいくつかの碑前祭のように、広島市を中心とした小学校、中学校、高等学校から1校ずつ、代表の児童生徒が順番で務めることになっています。今年、小学校では河内小学校が当番校であることから、6年生の三浦唯香さん、大神徹真君、植木凜さんの3名が代表で参加します。その際、河内小学校の全校児童で折った折り鶴を、慰霊碑に献納する予定です。

### 3 野外活動について

7月28日(木)・29日(金)には、5年生が楽しみにしている集団宿泊の行事である野外活動を、西区の三滝少年自然の家で実施します。5年生児童23名は、友達との宿泊、キャンプファイヤー、野外炊飯、オリエンテーリング、焼き杉板の壁飾り作りなどの、平素学校では体験できない活動に協力して取り組み、さまざまな成長を遂げると同時に、心に残る思い出をつくってくれるものと期待しています。



#### 4 夏休みだからこそできることにチャレンジを

夏休みには、学校のかかわる行事以外にも、児童館や公民館、地域で多くの行事や活動が予定されていると思います。子どもたちの所属している体育的・文化的な団体でも、さまざまな計画があることでしょう。ご家庭でもいろいろ計画されているかもしれません。こうした夏休みだからこそできる体験に、積極的に参加することも大切だと思います。

また、学校からは各学年に応じた課題（宿題など）を出しています。それらに計画的に取り組むとともに、読書感想文、エッセイ、ポスター、絵画、工作、習字、科学研究などの作品応募や自由研究など、夏休みだからこそできる自主的な課題にも、積極的にチャレンジしてみるといいと思います。

#### 5 元気で安全に

夏休みに、いろいろとチャレンジするためにも、元気で安全に過ごすことが大切です。そのためには、早寝、早起きや朝涼しいうちに勉強、夕方5時30分までには家に帰るなどの規則正しい生活を大切にしましょう。また、日差しが強く、とても暑い日が多いと思いますので、熱中症や日射病などにならないためにも、屋外に出る時には帽子をかぶるなど、自分で健康について気を付けることができる習慣を身に付けたいものです。

水の事故に遭わないために、川や水路・溝、堤・ため池などには近づかないことも大切です。交通事故に遭わないよう、交通ルールを守り、道路で遊ばないようにしたり、自転車の乗り方に気を付けたりすることも大切にしたいです。夏休み前に配った「夏休みのくらし」（黄緑色のプリント）を参考にしていただけたいと思います。

約40日の長い夏休みです。ご家庭でも、親子でその過ごし方について話し合っていたとき、元気で、安全で、有意義な夏休みとなるよう願っております。

### **三和中学校の生徒が河内小学校に来ました！**

7月5日（火）・6日（水）・7日（木）の3日間、本校の卒業生で三和中学校3年生の3名が、職場体験で来ました。放送で全児童に紹介した後、1年、2年、3年の各学級で、担任の先生の補助として児童の学習支援をしたり、保健室の花原先生の指導を受けて熱中症予防のための校内放送をしたり、業務の大倉先生と一緒に園芸や校内美化の作業をしたりしました。3人とも、とても礼儀正しく前向きで、一生懸命に3日間を過ごすことができたこと、河内小学校教職員一同感心しています。

また、7月6日（水）には、本校の卒業生を中心とした三和中学校2年生の23名が、里帰り交流学习で本校に来ました。全校集会で紹介後、レクリエーションも交えながら、1年から6年までの全学級に分かれて、授業や遊びで児童にかかわってくれました。最初は緊張していた中学生もいましたが、徐々に表情が穏やかになり、小学生とのさまざまな交流をしました。

